



1
15

モズクで地球温暖化対策に貢献!

国内初、モズクの「J-ブルークレジット」認証を取得



勝連漁業協同組合、TOPPANデジタル(株)、うるま市の3者共同による、モズク生産の維持・拡大プロジェクトの一環で創出したブルーカーボン(海藻等が光合成により大気中のCO₂を吸収すること)クレジットが、国内初となる「Jブルークレジット」認証を取得しました。

2
3

東福岡高校にて活躍!

全国春高バレー大会準優勝



あざまりゅうしん

東福岡高校在学で本市出身の安座間琉新さんが全国大会での活躍の報告に訪れました。全国春の高校バレーではセッター兼スパイカーで活躍しチームを準優勝に導きました。大学進学も決まっており、将来はプロバーボーラーを目指したいと抱負を話しました。

2
7

九州大会では優勝を掴み取れ!

前原高校サッカー県新人大会準優勝



前原高校サッカー部が沖縄県高校新人体育大会にて準優勝の成績を納め、報告に訪れました。九州大会に向け(2月開催)、チームや個人の課題の克服に励んでいるとのことです。「九州大会では一つでも多く勝ちに行く」と意気込みました。

2
12

高性能な電動ストレッチャーを搭載

高規格救急自動車運用を開始



本市で2台目となる電動ストレッチャーを搭載した高規格救急自動車(石川消防署配備)を導入し運用を開始しました。本市の昨年の救急件数は過去最高の8,892件となり、救急需要が増加している中、搭載された資器材を有効に活用し救急業務を実施していきます。

2
12

九州ドリームカップ優勝したぞおー!

田場小学校バレークラブ優勝報告



第13回Dream Cup熊本県大会にて優勝した田場小バレークラブチームが優勝報告に訪れました。キャプテンの東雅梨花さんは「熊本県は寒いが、1セットも落とさず優勝できました。これからの大大会でも優勝できるよう頑張ります。」と話しました。

2
19

たくさんのお米をありがとう

(株)ケー・アールラインから4年連続の寄附



(株)ケー・アールラインから4年連続となるお米480kgの寄附がありました。お米の生産など農業事業を展開しており、うるま市こども支援に役立て欲しいという想いからご寄附をいただきました。お米は市内のこども支援団体等に配布しました。